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Herr Sahs erfragt bei der Verwaltung ob ein Sichtkontrolle hinsichtlich der Grünpflege erfolgte 
und ob die Stadtverwaltung Lübtheen einen zertifizierten Baumkontrolleur vorhalten kann. Herr 
Wulff gibt zur Kenntnis, dass Sichtkontrollen stattfanden, auf einen zertifizierter Baumkontrolleur 
nicht verwiesen werden kann. 
 
 
 
 
 


